
Barefoot Physio-Pad - Gebrauchsanweisung

Polsterunq des Phvsio-Pads:
Das Barefoot Physio-Pad wird geliefert mit zwei verschiedenen Einlagen:
1 -  weich (aus PUR-Schaum)
2 - fest (aus Zellkautschuk)
Je nach Belastung (Reitergewicht und Einsatz des Sattels) empfehlen wir entweder die
weichere oder die festere Einlage komplett in die Einschubtaschen des Physio-Pads zu
stecken. Leichte Reiter auf Pferden mit einem unauffäl l igen Rücken nutzen die weiche
Einlage. Die festere Einlage empfehlen wir Reitern ab ca. B0 kg oder/und Reitern, die -4-'
lange im Sattel sitzen (Distanzen, Wanderreiten). Für extreme Belastungen können beide
Einlagen übereinander eingesetzt  werden (weich immer nach unten in Richtung
Pferderücken),

Pad und Barefoot Sattel müssen sich erst setzen und formen sich in dieser Zeit an Ihren
Körper und Ihr Pferd an, Durch das VPS im Sattel sowie den Aufbau des Physio-Pads, mit
der hochflorigen Lammwolle im hinteren Bereich, benötigt das System ca. 2-5 Wochen
regelmäßiges Reiten, bis der Reiter so dicht am Pferd sitzt, wie gewünscht. Leichten
Reitern empfehlen wir daher, die Einlagen erst nach dieser Anpassungsphase zu
verwenden.

Anpassen eines Sattels mit Hil fe des Physio-Pads:
Für einen optimalen Reitersitz ist es wichtig, dass der Sattel ausgeglichen horizontal auf
dem Pferd zu l iegen kommt. Je nach Rückenform des Pferdes kann es notwendig sein, die
Satteldecke zusätzl ich ausgleichend zu polstern. Die schraff ierte Fläche zeigt jeweils die
doppelte Polsterung i .

Beachten Sie, dass sich durch zusätzl iche Polsterung die Kammerweite verändern kann.

Reiniqung des Physio-Pads:
Bei  30oC im Schonwaschgang in einer handelsübl ichen Waschmaschine. Die Einlagen
können im Pad verbleiben. Zum Trocknen bi t te nicht  auf eine Heizung oder in die pral le
Sonne legen, das schadet dem Mater ia l  -  d ies gi l t  übr igens auch nach dem Reiten.

Unser Tipp: Sie schonen Ihre Waschmaschine, wenn Sie vor dem Waschen die
Pferdehaare entfernen. Am effektivsten geht das mit einem Wasserschlauch - oder die
Haare einfach mit  dem Staubsauger absaugen. Anschl ießend können Sie die Deckentei le
in alten Kopfkissenüberzügen waschen.

Befestiqunq des Phvsio-Pads :
Um das Physio-Pad besonders sicher am Sattel zu befestigen und eingekammert zu
halten, haben wir uns etwas einfal len lassen: Klettstr ippen vorne und hinten. Diese
werden einfach jeweils unter Vorder- bzw. Hinterzwiesel durchgefädelt und unter der
Sitzf läche am Rückenband des Sattels fest angedrückt: somit ist der Halt der Decke
bestens gesichert - und Sie können beim Auf- und Absatteln ganz bequem die Decke
gemeinsam mit  dem Sattel  abheben.
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Instruction for use

Paddinq of  the Phvsio-Pad:
The Barefoot Physio-Pad is shipped including two different inserts:
1 - soft (made from PU-foam)
2 -  dense (cel lu lar  rubber)
We suggest using the insert which is most suitable in regard of strain (depending on
rider's weight or usage), While a l ight-weight r ider on a horse without back trouble
should use the soft insert, the dense insert is recommended for a weight above B0 Kilo
orland long rides (tracking, long-distance). In case of tough strain both inserts can be
used - in that case always place the soft insert towards the horse.

The new pad including the new saddle takes some time to lower onto the horse's back
and conform to i t .  Due to the VPS padding inside the saddle and the specif ic build of the
Physio-Pad with the dense and puffy lamb wool l ining in the rear the system requires 2-5
weeks of regular r iding unti l  the r ider sits as close to the horse as desired. For a l ight-
weight r ider i t  makes sense to r ide without an insert during that phase,

Fitt inq the saddle with the aid of the Physio-Pad:
In order to enable a good posit ion on the horse, the saddle must l ie even and level on
the horse. Depending on the form of the horse's back it  might be necessary to use
addit ional inserts in the Physio-Pad. The shaded area points out where to use a double
padding:

Please note that the addit ional din ht change the width of the front pommel. Get

Cleaning the Physio-Pad :
Use the gentle-cycle at 30 degrees. The inserts may remain in the pad. Please don't dry
it on the heater or in direct sun - same is true after r iding

Litt le hint: remove excessive hair by using a water hose - or a vacuum cleaner. Then
turn the parts into old pi l lowcases. This protects your washing machine from hair!

Attachinq the Physio-Pad to the saddle:
In order to attach the Physio-Pad securely to the saddle and keep it  snug above the
withers we have invented something smart: the Velcro-straps in the front and rear can
be fol lowed through the center r ings in the saddle and attached to the backstrap
underneath the seat of the saddle. This ensures proper stay of the pad - and you can
simply l i f t  both saddle and blanket when saddl ing.
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